

SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Hesel



Antrag zur Vorlage bei der Finanzausschusssitzung vom 20.04.23

Sehr geehrte Damen und Herren,

die SPD-Fraktion stellt folgenden Antrag:

Der Finanzausschuss möge beschließen, dass die Verwaltung beauftragt wird, die Kosten für ein Renaissance-Programm für die im Gemeindegebiet befindlichen Park-/Landschafts-/Ruhebänke zu eruiieren und entsprechende Haushaltsmittel im Haushaltsplan mit aufzunehmen.

Zu den Gründen:

Im Gemeindegebiet befinden sich mehrere Sitzbänke in einem teils sehr schlechten Zustand. Dies macht sowohl aus Sicht der Touristik als auch aus Bürgersicht einen schlechten Eindruck. Es wirkt mancherorts so, als wäre Hesel heruntergekommen und hätte nicht die finanziellen Möglichkeiten die öffentlichen Sitzgelegenheiten zu pflegen bzw. zu erneuern. Die SPD-Fraktion ist der Meinung, dass die öffentlichen Sitzgelegenheiten für Bürger, aber auch für durchfahrende Fahrradtouristen ein Aufenthaltsort sind, die den Eindruck des Ortes

prägen. Daher sollte es für Hesel möglich und nötig sein, diese „Aushängeschilder der Gemeinde“ entsprechend zu erneuern, wo dies nötig ist.

Für die Fraktion

Arne Salge

Vorsitzender